

ont la peau si tendre, que d'ordinaire elle crieve avant que les grains soient parfaitement mûrs. On a voulu y cultiver des plants apportés d'Europe. L'expérience n'a pas réussi. Les insectes, dont le pays est rempli, les ont toujours dévorés.

Quelques Auteurs Anglois disent que l'on remédie à tous ces inconvéniens en greffant la vigne d'Europe sur la vigne Indigène, que pour lors celle-ci pousse plus tard, qu'elle échape ainsi aux gelées, & que les feuilles n'en sont pas endommagées par les insectes. Ce qu'ils avancent ne paroît pas vraisemblable. Il y a plus de 50 ans que l'on a transplanté le premier plant d'Europe en Amérique. Quelle apparence, s'il y eût réussi, que les Anglois n'en eussent pas embrassé la culture: eux dont les achats de vins forment un article si défavantageux dans la balance de leur commerce?

Quelles qu'aient été les vûes des Anglois dans l'établissement de la Géorgie, il est bien sûr qu'ils n'ont pas pris la vraie route pour la faire fleurir. Leur idée d'en faire un petit Etat militaire, & les loix dressées conformément à ce plan sont l'ouvrage d'une spéculation dénuée

DE
dén
cont
la fo
que
Géo
fixer
fait
com
vien
s'em
suiva
reco
tions
par l
cessai
à fair
espéra
pour
Il s
tre la
de la
pare
bitans
aller
les In
Le
fait in
Colon
plus
qu'au